



Stephan Tramm verstärkt die Starbulls-Defensive

Beitrag

Die Starbulls Rosenheim haben mit Stephan Tramm einen weiteren Verteidiger verpflichtet. Der 25-jährige gebürtige Hamburger, der in den vergangenen vier Spielzeiten für Rosenheims jetzigen Ligakonkurrenten Kassel Huskies spielte, schließt als Rechtsschütze eine Lücke im Defensivverbund der Starbulls. Spätestens im Heimspiel am kommenden Dienstag gegen die Bietigheim Steelers wird Tramm sein Debüt im Rosenheimer Trikot feiern.

222 Spiele, in denen er insgesamt 81 Scorerpunkte (17 Tore) – und 120 Strafminuten – sammelte, bestritt Stefan Tramm in den vergangenen vier Spielzeiten für die Kassel Huskies. Zuvor war der 1,81 Meter große und 85 Kilo schwere Verteidiger drei Jahre lang für die Icefighters Leipzig in der Oberliga Nord aktiv.

Starbulls-Debüt spätestens am Dienstag gegen Bietigheim

Tramm absolvierte die Vorbereitungsphase zur vor zwei Wochen angelaufenen Saison der DEL 2 bei den Kassel Huskies mit. Es war aber klar, dass er wegen eines Überangebots an Verteidigern von Huskies-Headcoach Bo Subr für den Spielbetrieb trotz laufenden Vertrags nicht mehr berücksichtigt würde. Nun brachten die Verantwortlichen der Huskies und der Starbulls den Transfer von der Fulda an die Mangfall über die Bühne.

Für einen Einsatz in den anstehenden Wochenendspielen der Starbulls zuhause gegen Krefeld (19:30 Uhr, ROFA-Stadion) und am Sonntag in Weißwasser gegen die Lausitzer Füchse wird die Spielgenehmigung wohl nicht rechtzeitig vorliegen, spätestens im Feiertagsheimspiel gegen Bietigheim (Dienstag, 17 Uhr, ROFA-Stadion) wird Tramm aber sein Debüt im Rosenheimer Jersey geben.

Rechtsschütze mit starker Physis und DEL2-Erfahrung

Für Starbulls-Cheftrainer Jari Pasanen ist Tramm als Rechtsschütze ein wichtiges und bisherfehlendes Element für den Rosenheimer Defensivverbund: „Unser Spiel funktioniert besser, wenn in der Verteidigung immer ein Links- und ein Rechtsschütze zusammen agieren. Und bislang hatten wir mit Maximilian Vollmayer und Hagen Kaisler nur zwei Rechtsschützen unter den Verteidigern, sodass immer auch zwei Linksschützen nebeneinander spielen mussten.“

Abgesehen davon verspricht sich Rosenheims Headcoach mit dem robusten Tramm einen generellen Stabilitätsgewinn für sein Team: „Er ist ein stabiler Verteidiger, der nach vier Jahren in einem Top-Team der Liga genau weiß, um was es geht. Und mit ihm bekommt unsere Defensive ein zusätzliches physisches Element, gerade auch im Spiel nach vorne“, so Pasanen abschließend.

Bericht: Starbulls Rosenheim – **Bildrechte:** Jan-Malte Diekmann

Zahnarztpraxis Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

www.zahnarzt-prien.de
08051-9634060

Kategorie

1. Sport

Schlagworte

1. Eishockey
2. Rosenheim
3. Starbulls